

GRIT ～やり抜く力～

東和中学校 1 年生 No.3

令和 3 年 4 月 3 0 日

みなさん、中学校生活は慣れましたか？仮入部期間を経て 28 日より部活動に正式入部となりました。明日からはゴールデンウィークを迎えます。大型連休も規則正しい生活を心がけて睡眠をしっかりと取りましょう。また、5 月 31 日（月）には中間テストがあります。勉強と部活動の両立を目指して自分のペースで取り組んでください。連休明け、笑顔で会えることを楽しみにしています！前回に引き続き「中学生になって」の作文を掲載します。

1 年 2 組 女子 < 校訓「強い人、正しい人、美しい人」を大切にする >

私は、小学校の時の校訓「強く、正しく、美しく」を大切にして、小学校生活を送ってきました。中学校に入って、小学校の時よりもそれがレベルアップすると思うので、もっとがんばろうと思いました。例えば、自分で考えて行動ができる力が、私は大事だと思います。他人にたよってばかりだとだんだん「自分」を見失ってしまうかもしれないからです。だからといって全部自分一人でしていても、逆に自分にとってよくないと思います。友達やクラスの人々と一緒に協力することが、自分にとって一番いいことだと私は思っています。中学校は 3 つの小学校から上がってきているので、まだ話したことがない人やいろいろな考え方の人も中にはいるかもしれません。私はクラスの会長になったので、他の人のことを考えて、正しい行動ができるようになりたいです。そして、全校の前で発表する機会があっても恥ずかしくならず、自信を持って発言したいです。それからコロナ禍というのもあって、生活環境が変わってきているので、あまり対面してお話するということができないけど、そんな中でも楽しめるようなクラスになったらいいなと思っています。前の集会で先生方がおっしゃったように、だれでも失敗はあると思うけど、まわりの子がもし失敗していてもその子にとっていやなことをするのではなくて、やさしく声をかけて「大丈夫だよ」と言ってあげられるような中学生になりたいです。そして、失敗しても責めるのではなく「大丈夫」と言うことで上手くいくと思います。なので、私は友達は大切な存在だなと思います。3 年間、校訓を大事にして過ごしたいと思います。

1 年 4 組 女子 < 中学校での生活 >

わたしは、中学生になって難しくなる勉強をがんばりたいです。とくに苦手な理科や社会をがんばりたいです。テストもレベルが上がって難しくなるので目標を作ってそれに向かってがんばっていきたいです。大好きな英語では小学校のとき以上に自分から発表できるようにがんばっていきたいです。興味を持って勉強にはげみたいです。中学校に入って始まる部活では楽しく活動していきたいです。いろいろな初めてのことがあってまだまだ慣れないと思うけど楽しい学校生活にしたいです。上級生の人や先生方もしゃべったり部活をがんばったりできるように分からないことや質問をどんどん自分から勇気を出して言っていきたいです。クラスの子としゃべって今までよりもっと楽しいと思えるような学校生活に出来たらなと思います。新しい初めての教科もあって初めて聞く名前前の教室もあっていろいろな初めての新鮮なことがあってとても楽しいと思いました。これからはいろいろな方達と楽しくしゃべったり遊んだりできたらいいなと思います。部活でも先輩方の話をしっかり聞いて全力で楽しい！と思えるような部活動にしたいです。小学校の時より 1 日 1 日を大切に全力で楽しく過ごしていきたいです。友達もたくさんつくっていきたいです。

1年1組 男子 < 中学生になって頑張りたいこと >

ぼくが中学になって一番頑張りたいことは料理です。なぜかと言うと、ぼくは5歳ぐらいから料理が大好きだったからです。はじめはなんにもできなかつたけどやっていくうちにだんだんできるようになったからです。だから中学になっても調理実習でいろいろな料理を作ってみたいです。ほかにいろいろな物を見て学んだり教えてもらったりしたいです。だから頑張って勉強して大学は料理学校に行きたいです。そしてもっといっぱい学んで、将来それをいかしていろいろなことに挑戦したいです。料理の中で一番好きなのは魚をさばくことです。だから調理実習のときに魚とかいろいろやってみたいと思いました。そして大人になったらふぐをさばく免許もとりたいたいです。

1年3組 男子 < 初めての始まり >

中学生は小学生と生活の仕方、1日の回り方などが全然違いました。今はまだ慣れていないけれど、これからチャイムの時間など中学校の生活に慣れていきたいと思います。また1年生に2年生の先輩達が教室から手をふってくれる人がいたり話しかけてくれる人もいて、そういった事で安心して中学校で過ごしていけると思いました。昨日は進級テストがありとても緊張しました。やはり社会は苦手、歴史はちょっと分からない部分もあったけど、国、算、理は納得のいく答えが書けたと思います。自分の力を初めにためせるものだったから、一生懸命解いたから結果がどうなのか知って復習にやくだたせたいと思います。今日は部活の見学があり、とうとう部活も始まるなあ~という気持ちでいっぱいです。運動部に入るけど具体的にどのような事をするのか見て、自分が3年間続けられそうなものを選べるようにしたいです。また部活は仲を深めたり新しい仲間ができる場所だと思っているから、たくさん話したり協力したりして仲を深めていきたいです。1日1日新しい事だらけだからこそ1日を大切に、より1段上の自分になれるよう中学校でも頑張っていきたいと思いました。

5月の予定

- 12日(水)内科検診
- 13日(木)眼科検診
- 17日(月)防犯教室
- 18日(火)歯科検診
- 21日(金)第1回英語検定(希望者のみ)
- 24日(月)テスト前部活動停止(~31日)
- 26日(水)尿検査一次、一斉委員会
- 31日(月)中間テスト、避難訓練

※現在、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、今後の予定にも変更などがあるかもしれません。